
 
 

Protokollauszug 
aus der 

öffentliche/nichtöffentliche  Sitzung des Ausschusses für Stadtentwick-
lung,Bauen und Wohnen  

vom 22.10.2002 

 
öffentlich 
Top 6 Sonstiges 

 
 

 
Frau Hüneke erinnert an die Bestrebungen einen Hubschrauberlandeplatz für das Klinikum E.v.B. 
einzurichten. Wie ist hier der aktuelle Stand? 
 
Frau Dr. von Kuick-Frenz sichert  die Erkundigung danach zu. Die BE wird in der nächsten Sitzung erfol-
gen. 
 
 
 
Bezogen auf die Nachfrage von Herrn Mannhöfer in der vergangenen Sitzung bzgl. der künftigen ICE-
Verbindungen von/nach Potsdam teilt Frau Dr. von Kuick-Frenz mit, dass 
seitens des MSWV (Herr Marx) mitgeteilt worden ist, dass die IR(InterRegio) -Züge über Potsdam in 
IC(InterCity)-Züge umgewandelt werden (ungünstiger zur Fahrradmitnahme) sowie bei DB Reise & 
Touristik Informationen zur ICE-Anbindung einzuholen sind. Dort erfolgte ein Verweis auf die Pressekon-
ferenz zum Fahrplanwechsel am 12.11.02. Vorher werden keine Informationen herausgegeben. 
 
Herr Mannhöfer ist der Ansicht, dass auch jetzt schon Informationen der Deutschen Bahn gibt. 
Er bittet die Verwaltung bei der Deutschen Bahn Erkundigungen einzuholen, welche Fern-
verkehrsverbindungen hochwertiger Art Potsdam noch hat. (Anlage: sh. Originalprotokoll) 
 
Korrektur zum Protokoll in Sitzung 12.11.2002 - Protokollkontrolle 
Die v.g. Auflistung wird kritisiert, hier wird Nachbesserungsbedarf angemeldet. Die neu erstellte Aufstel-
lung ist dem Protokoll der Sitzung vom 12.11. beizulegen. 
 
 
 
 
 
 
 


